



## Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) betreffend Änderung von vier Verordnungen des Strassenverkehrsrechts bezüglich Anpassungen für Elektro-Nutzfahrzeuge bis 4,25 t; Vernehmlassung

P251496

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf inklusive Antwortformular an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation.

### Begründung

Der Regierungsrat begrüßt die vom Bundesrat vorgeschlagenen Anpassungen als konsequente Weiterentwicklung der Erleichterungen für Elektro-Nutzfahrzeuge. Die Erleichterungen setzen jedoch geeignete flankierende Massnahmen voraus, damit das Wachstum der Lieferwagenfahrten insgesamt gesteuert werden kann. Angesichts des prognostizierten Anstiegs des Lieferverkehrs um rund 58% bis 2050, bedarf es auf kantonaler Ebene erweiterter Kompetenzen, um das Wachstum gezielt lenken zu können. Insbesondere die starren nationale Vorgeben betreffend Kurier-, Paket- und Expressdiensten beeinträchtigen heute kantonale Handlungsspielräume.

